

Das 1. Schulhalbjahr

ist geschafft



Liebe Kinder,

ich freue mich jeden Tag, wenn ich euch sehe. Trotz Corona macht es die moderne Technik möglich, dass ich euch aus der Ferne unterrichten kann. Der Online-Unterricht ist für euch und auch für mich eine neue, besondere Art des Unterrichts, die ihr ganz toll gemeistert habt. Ein besonderer Dank gilt natürlich auch euren Eltern, die euch und mich dabei unterstützt haben. So konntet ihr neue Laute und Buchstaben mithilfe des Drachen Kokosnuss lernen, die ihr euch gut eingeprägt habt. Beim Lesen macht ihr auch täglich Fortschritte. In Mathematik löst ihr die Aufgaben meist ohne Hilfe. Alle Zahlen bis 20 könnt ihr lesen und schreiben und Plus- und Minusaufgaben rechnen. Wenige müssen mehr auf Ordnung in ihren Schulsachen achten. Ihr könnt stolz auf euch sein! Herzlichen Glückwunsch!

Eure Klassenlehrerin
Frau Neumann